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Após duas décadas, Câmara Municipal
de S. Vicente tem as contas aprovadas
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TCE-SP considerou regulares as Contas de 2022, sob o comando de Thiago Alexandre

Foram quase duas
décadas sem que a
Câmara Municipal de
São Vicente tivesse
suas contas aprova-
das pelo Tribunal de
Contas do Estado de
São Paulo (TCE-SP).
Nesta quarta (16/10),
porém, o órgão de fis-
calização estadual
considerou regulares

de forma unânime as
contas da Casa refe-
rentes ao ano de 2022.

Segundo o presi-
dente da instituição à
época e vereador ree-
leito, Professor Thia-
go Alexandre, admi-
nistrar a Primeira Câ-
mara das Américas é
um desafio, devido às
complexidades do

lesgislativo vicentino.
"Ninguém faz nada

sozinho. Quem ganha
não sou eu, é a Casa.
A gente trabalha mui-
to pela volta da credi-
bilidade da Câmara. A
gente enfrentou mui-
tas dificuldades,
como a pandemia,
mas estou muito feliz
de hoje estar nessa

condição, honrando a
população de São Vi-
cente", afirmou o ve-
reador.

Thiago Alexandre
agradeceu também ao
Executivo Municipal,
à Mesa Diretora da
época e a todas as co-
missões, além da atu-
al Presidência. "Nin-
guém faz nada sozi-

nho. Eu agradeço a
cada um que contri-
buiu nesse processo.
São Vicente ganha
com isso".

"Sinto-me orgulho-
so pelo seu desempe-
nho e por saber que
chegamos nessa apro-
vação. A Cidade preci-
sa e merece", afirmou
Adílson da Farmácia,

atual presidente.
O líder do Gover-

no no legislativo Ca-
lunga, Jailton Jatobá,
concordou. "A apro-
vação das contas têm
um significado enorme
para a Casa. É um sig-
nificado enorme vol-
tarmos a ter essa
aprovação depois de
tanto tempo".

Kayo Amado é recebido por ministros em
Brasília na busca de recursos para SV

Na última quinta-fei-
ra (17), o prefeito Kayo
Amado viajou até Bra-
sília. Em apenas um
dia, o chefe do execu-
tivo vicentino foi até o

plenário da Câmara dos
Deputados, se encon-
trou com dois minis-
tros e teve reunião no
Tesouro Nacional,
buscando recursos
para São Vicente.

"Viemos no Con-
gresso Nacional, minis-
térios, buscar recursos
para a cidade, para
melhorar nossa saúde,
precisamos da ajuda
do governo estadual e
federal para fazer a ci-
dade dar certo", disse
Amado.

Na Câmara dos De-
putados, o prefeito re-
gistrou uma visita ao
gabinete da deputada
federal Renata Abreu
(Podemos) e uma con-
versa com o deputado
federal Jonas Donizet-
te (PSB).

Após reunião no Te-
souro Nacional, Ama-
do foi recebido por
Alexandre Padilha, mi-

nistro de Relações Ins-
titucionais. De acordo
com o prefeito, os as-
suntos tratados foram
a instalação do Institu-
to Federal no antigo
Centro de Conven-
ções, mais recursos
para a saúde e a Ence-
nação 2025.

Em seguida, Kayo
Amado teve uma reu-
nião no Ministério de
Portos e Aeroportos
com o ministro Sílvio
Costa Filho e o secre-
tário estadual de Turis-
mo, Roberto de Luce-
na. Na reunião, eles tra-
taram sobre o projeto
de revitalização do
Porto das Naus, em
São Vicente. De acor-
do com o prefeito, a
ideia é transformar a
rua em uma entrada his-
tórica da Cidade, qua-
lificando o sítio arque-
ológico e acoplando
ideias turísticas.



Obras do VLT na Área Continental
avançam com novas intervenções
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MOBILIDADE URBANA

Projeto resultará na construção de quatro estações para a região,
levando desenvolvimento para 150 mil habitantes em São Vicente

Por muito tempo, o
projeto de extensão do
VLT (veículo leve so-
bre trilhos) à Área
Continental de São Vi-
cente foi tido como
um sonho. Hoje, ele é
tratado como realida-
de. Com fiscalização
da EMTU (Empresa
Metropolitana de
Transportes Urbanos)
e apoio da Prefeitura,
as obras de expansão
do meio de transporte
à região avançam cada
vez mais, com impor-
tantes intervenções nas
estruturas da Ponte
dos Barreiros.

Neste momento, os
profissionais realizam

a remoção da antiga
estrutura metálica dos
trilhos da linha ferro-
viária e, paralelamente,
a recuperação das es-
tacas do trecho ferro-
viário da Ponte dos
Barreiros e das vigas
e lajes da estrutura.

O projeto resultará
na construção de qua-
tro novas estações na
região (Quarentenário,
Ponte Nova, Rio
Branco e o Terminal
Samaritá), levando dig-
nidade, conforto e
qualidade de vida aos

 Vale lembrar que a
Fase 3 do VLT é divi-
dida em duas etapas,
cujo projeto consiste
na recuperação dos
trechos pré e pós-pon-
te. O primeiro estágio
é o de recuperação da
parte ferroviária, en-
globando a criação de
uma passarela para pe-
destres e uma ciclovia.

A segunda etapa,
que é a de expansão
do meio de transporte
e construção das no-
vas estações, segue
em processo licitató-
rio. A previsão estipu-
lada para a conclusão
de todas as interven-
ções é para 2028.

150 mil moradores da
Área Continental.

 O prefeito Kayo
Amado recordou todo
o processo burocráti-
co para a aquisição do
recurso necessário
para o andamento do
projeto, e destacou a

importância da exten-
são do veículo atraves-
sando a ponte. "Em
2021 era tudo um so-
nho. Em 2022, conse-
guimos destravar com
o Estado e a EMTU
para que, em 2023,
essa obra constasse no
orçamento. Hoje, em
2024 venho até a pon-
te e me deparo com
esses trabalhos que
tornarão o VLT na
Área Continental reali-
dade. É de fato um so-
nho, porque eu sempre
sonhei em levar o de-
senvolvimento à porta
de cada morador des-
sa região. Não tem má-
gica, é muito trabalho".



Maestro João Carlos Martins emociona em
encerramento do Encontro de Educadores
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DE VOLTA PRA CASA

De São Vicente para o Mundo, o maestro brasileiro renomado internacionalmente
retornou ao 'lar', fechou o evento, que reuniu 3 mil profissionais em dois dias

Em meados dos
anos 1948, um
menino que

morava no Edifício
Marahu, na praia do
Itararé, em São Vicen-
te, dedilhava pela pri-
meira vez as teclas do
piano comprado pelo
pai. O dom evidenciou-
se de imediato e, em
poucas semanas, já
dominava 23 obras de
Bach, sem saber, até
então, ser um predesti-
nado para a música.

O pequeno João
Carlos Martins cresceu,
se tornou um dos mai-
ores pianistas do mun-
do, enfrentou percal-
ços, reinventou-se
como maestro e, sete
décadas depois, a ape-
nas duas quadras de
onde tudo começou,
abrilhantou o Encontro
de Educadores de São
Vicente, no Ilha Porchat
Clube, na noite da últi-
ma quarta-feira (16).

O músico de 84 anos
fechou a edição 2024

do evento formativo
que reuniu 3 mil profis-
sionais da rede munici-
pal de ensino, entre pro-
fessores, gestores e
funcionários.

Antes de subir ao
palco, um vídeo da
Fundação Bachiana e
do Sesi-SP exibiu sua
trajetória de sucesso e
o drama de perder os
movimentos da mão di-
reita. “Aos 63 anos,
depois de 29 cirurgias,
soube que nunca mais
poderia tocar profissi-
onalmente”. A genialida-
de migrou para a regên-
cia, e o pianista reinven-
tou-se como maestro,
até conseguir voltar às
teclas graças a uma luva
especial.

Agradecendo sem-
pre ao dom que Deus
lhe deu, Martins levou
importantes mensagens
aos educadores vicen-
tinos, ensinando que é
preciso saber que o
dom representa dois
por cento, mas 98 por

cento é a disciplina.
“Aos 15 anos me de-
terminei a levar o nome
do Brasil para fora e fi-
quei aqui em São Vi-
cente me preparando,
até que aos 18 anos saí
do país e ganhei o pri-
meiro prêmio do con-
curso internacional”.

Traçando uma com-
paração com o ofício
da pedagogia, o maes-

tro ensinou que da mes-
ma forma que “um ar-
tista transmite emoção,
assim é também o pro-
fessor, que como o
músico tem a missão de
tirar uma lágrima dos
olhos e um sorriso do
público”.

A habilidade com o
piano também mos-
trou-se com as palavras
durante a palestra, e

Martins intercalou sabe-
doria com música. Fi-
nalizando, o bachiano
revelou que despede-se
dos palcos em maio, no
Carnegie Hall, onde fará
sua 30ª apresentação
em Nova York, mas ga-
rante que os projetos
futuros continuam.
“Com minha equipe, fiz
uma proposta que vou
apresentar no Senado

Federal em 3 de dezem-
bro, para instituir a mú-
sica nas aulas de arte,
com 15 minutos obriga-
tórios. Vou partir para
esta última fase até o
apagar das luzes, e ten-
tar deixar um legado”,
revelou, com a humilda-
de de quem desconhe-
ce o tanto que já fez
pelo Brasil.

PRÉVIA
Antes de João Carlos

Martins subir ao palco,
o público foi presentea-
do com a apresentação
do aluno Gabriel Gomes
Maciel e seu professor
Willian Monteiro, da UE
Pastor Joaquim Rodri-
gues da Silva (Náutica).
Com violino e trombo-
ne, a dupla levou ao pal-
co a Ária na Corda Sol,
de Bach, e Aquarela,
de Toquinho. “Não te-
nho muito o que falar,
apenas agradecer por
estar aqui”, disse o jo-
vem violinista, que en-
tregou com maestria a
atração principal.



Maior projeto contra enchente da
história de SV está na fase final
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NA CIDADE NÁUTICA

Instalação de comportas avança e obra de canal está prestes a ser concluída Intervenções
reduzirão consideravelmente incidência de alagamentos em pontos críticos da Cidade

A reestruturação do
canal é acompanhada
por um grande plano
de reurbanização tam-
bém na área externa,
com a pavimentação
sendo realizada em
todo o trecho, ade-
quando a infraestrutu-
ra da região no com-
bate às enchentes e,
consequentemente,
em prol da mobilida-
de urbana.

Paralelamente, o
munícipe pode se de-
parar com avanços já
na instalação dos con-
juntos de comportas
que compõem o pro-

jeto. As estruturas me-
tálicas contribuirão no
controle do fluxo das
águas provenientes
das chuvas e/ou alta da
maré, criando um sis-
tema de drenagem que
bloqueará as inunda-
ções sobre os canais.

Ao todo, sete con-
juntos contemplarão o
Município, com insta-
lações já concluídas
no Sambaiatuba, em
andamento no Pompe-
ba, Dique das Caixe-
tas, Castelo Branco e
Jóquei ,  e  a  serem
efetuadas no Dique
do Piçarro, Divisa e

trecho final do Sam-
baiatuba.

 As obras do canal
da Avenida Eduardo
Souto e implantação
das comportas são
fiscalizadas pelo Daee-
SP (Departamento de
Águas e Energia Elétri-
ca do Estado de São
Paulo). Já as interven-
ções urbanas são moni-
toradas pela Prefeitura.

O investimento é
fruto de articulação en-
tre Prefeitura e Gover-
no do Estado, que
destinou o recurso de
R$45 milhões ao Mu-
nicípio, sendo R$25

milhões para drena-
gem.

"Nossa condição fi-
nanceira inviabiliza
grandes investimentos,
mas como prefeito,
meu papel é lutar pelo
vicentino e buscar so-
luções. Essas obras
são bem significativas
para mim. Mostram
que, com força de
vontade, planejamento
e execução, a gente
consegue. O maior
projeto de combate
às enchentes da his-
tória de São Vicen-
te", destacou o pre-
feito Kayo Amado.

 DESENVOLVIMENTO
 As intervenções de

combate às enchentes
compõem um grande
planejamento de infra-
estrutura traçado pela
Administração Munici-
pal de São Vicente,
com entregas também
na mobilidade urbana
(nova ciclovia da Ave-
nida Antônio Emmeri-
ch e alça de acesso à
Rodovia dos Imigran-
tes), comércio (Boule-
vard Martim Afonso,
novas coberturas e
calçadas no Centro e
reurbanização da Ave-
nida Ulisses Guima-

rães) e turismo (Nova
Orla do Gonzaguinha,
Parque da Juventude).

Vale lembrar que se-
gue em tramitação o
lançamento do progra-
ma 'Rios Vivos Baixa-
da', pleiteado pelo
Condesb (Conselho
de Desenvolvimento
da Região Metropoli-
tana da Baixada San-
tista) - presidido pelo
prefeito Kayo Ama-
do -, que consistirá
na destinação de re-
cursos  do Estado
para o desassorea-
mento de rios e ca-
nais em toda a região.

São Vicente instala ponto de apoio
ao ciclista na Praia do Itararé

A adesão ao uso das
bicicletas proporciona
mais qualidade de vida ao
cidadão em diversas ver-
tentes: na saúde, por se
tratar de uma atividade
física; na sustentabilida-
de, reduzindo a utiliza-
ção de veículos polu-
entes, como carro e
motocicleta; e na mo-
bilidade urbana, desa-
fogando o trânsito. Ci-
ente disso, a Prefeitu-
ra de São Vicente, vi-
sando incentivar cada
vez mais a prática, ins-

talou um ponto de
apoio ao ciclista na
Avenida Ayrton Senna,
na altura do Teleférico
(Praia do Itararé).

 O equipamento con-
tará com materiais de
manutenção para bicicle-
tas e uma bomba para o
enchimento de pneus.

 O prefeito Kayo
Amado listou ações do
poder público de me-
lhorias na mobilidade
urbana, e salientou a
importância da adesão
à prática do ciclismo.

"Temos feito grandes
intervenções. Entrega-
mos a ciclovia da Ave-
nida Antônio Emmeri-
ch totalmente reestrutu-
rada e a alça de acesso
à Rodovia dos Imi-
grantes, que era um
sonho dos moradores.
As coisas não param e,
quem anda pela Linha
Vermelha, também se
depara com a reurbaniza-
ção do local. Os proje-
tos estão evoluindo na
Cidade. Sabemos o
quanto a adesão ao ciclis-

mo contribui para a saú-
de e o bem-estar do ser

humano e para o meio
ambiente. O que puder-

mos fazer para incentivar
essa prática, faremos".



Doze animais são furtados de
Horto Municipal de São Vicente
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CRIME

Oito saguis, um ma-
caco-prego, uma arara-
vermelha, um tucano-
de-bico-verde e um
papagaio foram furta-
dos do Parque Ecoló-
gico Voturá, conheci-
do como Horto Mu-
nicipal de São Vicen-
te. Segundo a prefei-
tura, o macaco foi lo-
calizado, mas os ou-
tros onze animais se-
guem desaparecidos.

O Horto está fecha-
do desde 2020, por ori-
entação da Defesa Ci-
vil, devido a um desli-
zamento de terra que
aconteceu em um tre-
cho do parque. Segun-
do a prefeitura, desde
então estão sendo rea-
lizados acompanha-
mentos, cuidados e
análises para que o lo-
cal seja reaberto com-
pletamente.

Todos os animais
pertencentes ao Horto
possuem chip de iden-
tificação. A Prefeitura
de São Vicente ressal-
tou que está concluin-
do as medidas jurídi-
cas necessárias e de
aprimoramento da se-
gurança no local. “A
administração munici-
pal salienta que o caso

Defesa Civil conscientiza população sobre
temporais previstos para o final de semana

Visando conscienti-
zar a população, a De-
fesa Civil de São Vi-
cente realiza, na ma-
nhã desta sexta-feira
(18), das 8h às 10h,
uma ação de distribui-
ção de material gráfi-
co e bate-papo com a
população sobre mé-
todos preventivos a
serem adotados em
eventuais situações de
risco, como tempesta-
de, ventanias, raios,
entre outros. A ativi-
dade será na Praça
Barão do Rio Branco
(Centro), em alusão à
Semana Redução de
Risco de Desastres,
promovida pelo Go-

verno do Estado, com
apoio das defesas ci-
vis dos municípios.

 Além disso, a cor-
poração de São Vi-
cente alerta para pos-
síveis temporais nes-
te final de semana. A
estimativa é de um
acumulado de chuva
de até 85mm entre
sexta-feira (18) e do-
mingo (20).

CUIDADOS
É recomendado,

portanto, que modali-
dades esportivas
como surf e similares
sejam evitadas. Tam-
bém sugere-se que as
pessoas não circulem
pela orla da praia e de-

mais áreas de exposi-
ção a riscos de desas-
tres naturais.

UTILIDADE
PÚBLICA

 Os munícipes po-
dem receber em seus
celulares informações
sobre alertas e condi-
ções climáticas em

todo o litoral de São
Paulo.

Para efetuar cadas-
tro, é necessário que
o cidadão envie o

CEP registrado por
SMS para o número
40199. Após o envio,
o morador receberá
de forma antecipada e
gratuita os alertas me-
teorológicos da Defe-
sa Civil do Estado.

Também é possível
baixar o aplicativo da
Defesa Civil do Esta-
do, que está disponí-
vel para Android e
IOS. Ocorrências -
Em caso de emergên-
cias, ligue para: Defe-
sa Civil: 199 / (13)
3467-7708 /  Guarda
Civil Municipal (GCM):
153 / Corpo de Bom-
beiros: 193/ Polícia Mi-
litar (PM): 193

já está sendo tratado
junto às autoridades
policiais”, diz o comu-
nicado.

ORQUIDÁRIO
Um situação pareci-

da aconteceu no Orqui-
dário de Santos, na
madrugada de domin-
go (13). Três saguis e
um papagaio-de-cara-
roxa foram furtados

enquanto o local esta-
va fechado, mas os ani-
mais oram resgatados
após ação integrada da
GCM e Policía Civil.

Três adolescentes e
duas crianças foram le-
vados para a delegacia
por envolvimento no
crime. Dois adolescen-
tes foram enviados à
Casa de Acolhimento e

os demais foram de-
volvidos aos respon-
sáveis.

O trabalho integrado
permitiu localizar os
quatro animais na terça-
feira (15). Segundo fun-
cionários do Orquidário
informaram ao delegado
Jorge Cruz, do 7º DP de
Santos, o papagaio foi
devolvido na manhã de
terça-feira (15) por duas
mulheres. Elas alegaram
ter comprado o animal
por R$ 50 de um ho-
mem em situação de rua.

Já os saguis estavam
engaiolados em uma
casa no Caminho São
Sebastião. Onde os
primatas foram encon-
trados, também havia
outros quatro saguis
não relacionados ao
Orquidário, que tam-
bém foram acolhidos.



Vereador vicentino raspa o cabelo
em gesto de amor e apoio ao filho
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FILHO TRATA LEUCEMIA

Rodrido Digão registrou o filho Cauã, de 21 anos, em tratamento contra
uma leucemia, raspando seu cabelo. Jovem mostra força e exalta atitude

O
 vereador Ro

drigo Apareci

do Félix, co-

nhecido como Digão,

reeleito pelos vicenti-

nos para os próximos

quatro anos na Câma-

ra Municipal, publicou

em suas redes sociais,

nesta semana, um ví-

deo emocionante, ten-

do seu cabelo raspado

pelo filho Kauã Alexan-

dre Costa Félix, de 21

anos, em tratamento de

quimioterapia após ser

diagnosticado, no mês

de setembro, com leu-

cemia linfoblástica agu-

da (LLA).

Kauã raspou o pró-

prio cabelo ao iniciar

o tratamento contra a

doença. O pai, em

gesto de apoio, deixou

o filho raspar seu ca-

belo na última sexta-

feira (11).

No vídeo, o verea-

dor pede para o filho

continuar forte e afirma

que estará agora sem-

pre ao seu lado, dando

força e apoiando em

tudo. “Você é a maior

prova de força e cora-

gem que eu já conheci.

Tão jovem, enfrentan-

do uma batalha tão

dura, mas com uma

determinação que nos

inspira todos os dias”,

escreveu Digão.

“Obrigado por ser

essa luz em nossa vida

e por nos ensinar o

verdadeiro significado

de resiliência. Estamos

juntos nessa luta, e seu

exemplo nos dá força

para seguir em frente.

Você é um guerreiro e

motivo de orgulho para

toda a nossa família.

Vamos vencer essa ba-

talha juntos. Te amo”,

completou o pai.

JOVEM MOSTRA
FORÇA E INCEN-
TIVA GRATIDÃO

PELA VIDA
Em suas redes soci-

ais, o jovem Kauã fala

abertamente sobre a

descoberta da leuce-

mia, dos medos e mos-

tra muita força,  enfati-

zando que trata-se de

um tipo de leucemia

que é curável, regis-

trando sua batalha diá-

ria contra a doença.

Ele disse que a atitu-

de do pai foi muito im-

portante e especial, que

estão em um momento

de reaproximação e se

sentiu ainda mais acolhi-

do. “Está sendo um pai

incrível”. Ele enfatiza o

apoio da família e ami-

gos durante o tratamen-

to. “Isso é o que mais

prezo, quem eu amo de

verdade me apoiando

sempre, em tudo”. Nas

suas redes sociais, com

vídeos sempre sorrindo,

ele busca incentivar a

gratidão pela vida.

Adesão ao IPTU digital gera sustentabilidade,
economia e desburocratização em São Vicente

A adesão ao IPTU

(Imposto Predial Ter-

ritorial Urbano) digital

proporciona sustenta-

bilidade, desburocra-

tização com a redução

das filas e economia

aos cofres públicos,

podendo converter a

aplicação em serviços

para o cidadão. Por

esse motivo, São Vi-

cente disponibiliza a

plataforma, por meio

do link: http://

www.saovicente.sp.gov.br/

iptudigital.

Para facilitar o en-

tendimento do muní-

cipe, a Prefeitura lan-

çou um guia passo a pas-

so indicando todo o pro-

cesso necessário para a

adesão.  através do site

www.saovicente.sp.gov.br/

iptu-digital-confira-o-

passo-a-passo-para-

cadastramento.

Outro benefício é

que, caso o cidadão

opte por aderir à ver-

são digital, receberá o

carnê em primeira

mão. Quem preferir o

documento físico, re-

ceberá o mesmo pos-

teriormente pelos

Correios.

 Essa é mais uma

medida da Administra-

ção Municipal de São

Vicente visando aten-

der aos objetivos im-

postos pela ONU (Or-

ganização das Nações

Unidas) relativos à

promoção da susten-

tabilidade pelos muni-

cípios até 2030, atra-

vés dos ODS (Objeti-

vos de Desenvolvi-

mento Sustentável).



Paulo Alexandre se posiciona contra
leilão do STS10 e defende diálogo
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PORTO DE SANTOS

Deputado e presidente de Frente Parlamentar diz que anúncio da licitação sem diálogo
com a cidade e trabalhadores é falta de consideração com os mais de 2.500 empregos

O deputado federal
Paulo Alexandre Barbo-
sa, presidente da Fren-
te Parlamentar de Por-
tos e Aeroportos, mani-
festou-se veemente-
mente contra o leilão do
terminal STS10, condu-
zido pelo Governo Fe-
deral através do Minis-
tério de Portos. O par-
lamentar criticou a au-
sência de diálogo pré-
vio com as partes dire-
tamente afetadas, espe-
cialmente o município
de Santos, afirmando
que a decisão foi toma-
da de forma unilateral
e desconsiderou os im-
pactos locais.

“O anúncio desse lei-
lão sem qualquer discus-
são com a cidade de
Santos e seus trabalha-
dores demonstra uma
total falta de considera-
ção. Estamos falando de
um terminal que gera
mais de 2.500 postos de

trabalho, atingindo os
trabalhadores portuári-
os avulsos requisitados
via Ogmo(Órgão Ges-
tor de Mão de Obra).
Isso representa um dra-
ma social em duas fren-
tes: para os avulsos,
que têm uma função es-
sencial no porto, e para
os vinculados, que tam-
bém perderiam seus
empregos”

Barbosa destacou
que a imposição de “po-
der concedente” com-
promete diretamente o
projeto de revitalização
do Valongo, que tem
como uma das princi-
pais iniciativas a trans-
ferência do Terminal
Marítimo de Passagei-
ros Concais para a re-
gião central de Santos.

O Deputado Federal
defende a proposta de
realocação do terminal
de passageiros, que não
só impulsionaria a eco-

nomia local, como tam-
bém melhoraria a recep-
ção dos mais de 1 mi-
lhão de turistas que de-
sembarcam na cidade
todos os anos. Ele  tam-
bém ressaltou a impor-
tância do plano de mo-
bilidade integrado ao
projeto, que inclui cone-
xões com o Aeroporto
de Guarujá e o VLT,
além da revitalização do
Parque Valongo, que
tem atraído milhares de
pessoas em eventos aos
finais de semana.

Segundo ele, essa so-
lução está sendo igno-
rada em favor de um
novo terminal de contê-
ineres, que traria impac-
tos ambientais, sociais e
urbanos significativos
para a Baixada Santis-
ta, com o aumento do
tráfego de caminhões.

Paulo Alexandre Bar-
bosa reforçou a neces-
sidade de uma consulta
formal à cidade de San-
tos, conforme previsto
no artigo 14 da Lei
12.815, para garantir

uma discussão transpa-
rente e equilibrada. Ele
também frisou a impor-
tância da apresentação
de um Estudo de Im-
pacto de Vizinhança
(EIV), essencial para
subsidiar o licenciamen-
to do município, permi-
tindo que Santos se pro-
nuncie tecnicamente so-
bre a viabilidade de um
terminal desse porte.

“O sucesso do Porto
de Santos depende da
colaboração entre o Go-
verno Federal e a cida-
de, em vez de decisões
unilaterais que possam
comprometer o futuro
da região. Então, do
jeito que está, sem ou-
vir o trabalhador, sem
ouvir a cidade, é não
para essa iniciativa do
Governo Federal.
Sempre o bom diálogo
e o bom entendimento
é o essencial para que
projetos como esse

possam prosperar. E se
não houver esse diálo-
go, não tem projeto
que prospere. Essa é a
minha posição”, con-
cluiu o deputado.

REUNIÃO
Paulo Alexandre par-

ticipou da reunião públi-
ca com os sindicalistas
portuários que ocorreu
na tarde da última quin-
ta-feira (17) no Paço
Municipal. Durante a
sessão, que contou com
a presença de Anderson
Pomini, Presidente da
Autoridade de Santos,
Elias Francisco da Silva
Junior, secretário de As-
suntos Portuários e
Emprego da Prefeitura
de Santos, e do Depu-
tado Estadual Caio
França, foram ouvidas
as reivindicações e con-
siderações da classe tra-
balhadora sobre o leilão
da STS-10 e novo mar-
co legal de portos.

Ministério de Portos e Aeroportos anunciou leilão de
terminal que aumentará a capacidade do Porto de Santos

O Ministério de Por-
tos e Aeroportos (MPor)
anunciou na última terça
que fará o leilão do ter-
minal STS 10, no Porto
de Santos. O projeto pre-
vê uma ampliação da ca-
pacidade de contêineres
em 50%, incluindo um
novo terminal de passa-
geiros na região do Sa-
boó, na margem direita
do cais. Conforme divul-
gado pelo órgão, a previ-
são é de que o leilão
ocorra em 2025.

No projeto aprovado
pelo MPor junto ao Mi-

nistério da Casa Civil, o
STS 10 terá quatro berços
de atracação [área que
conecta a embarcação
com as redes terrestres
de distribuição no cais],
um a mais do que o pre-
visto no modelo original.

De acordo com o mi-
nistério, esta quantidade
ampliará em 50% a ca-
pacidade de contêine-
res. Desta forma, o cais
santista que hoje rece-
be seis milhões de con-
têineres por ano passa-
rá a comportar nove mi-
lhões de unidades.

O ministério garantiu
que a construção do novo
terminal de passageiros
no STS 10 não deve inter-
ferir na área de contêine-
res. Apesar disso, o co-
municado indicou que a
melhor forma para a ope-
ração ainda vai ser anali-
sada pelo governo fede-
ral, tendo em vista a im-
portância do local, que
recebe aproximadamente
um milhão de pessoas
por ano.

Em nota, o ministro
Sílvio Costa Filho expli-
cou que o projeto foi ela-

borado após “muita aná-
lise”. Segundo ele, o mo-
delo original foi constru-
ído em um cenário de pri-
vatização do Porto de
Santos, o que foi descar-
tado pelo governo do pre-
sidente da república, Luiz
Inácio Lula da Silva (PT).

“Estamos ampliando a
capacidade de importação
e exportação do maior
porto brasileiro, garantin-
do melhoria na operação
e tornando nossos produ-
tos exportados ainda mais
competitivos”, comple-
tou o ministro.
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Adriana Calcanhotto, stand up,
terror, shows e peças de teatro

O fim de semana

chegou repleto de atra-

ções culturais. Confira:

Adriana Calcanhotto

A cantora Adriana

Calcanhotto trará a tur-

nê de seu 13º álbum,

‘Errante’, para Santos.

Neste sábado (19) a ar-

tista apresenta as 11

canções inéditas e au-

torais do álbum, no es-

paço Blue Med Con-

vention Center que fica

na Praça Almirante

Gago Coutinho, 29 -

Ponta da Praia.

Os ingressos estão

disponiveis no site

htbilheteriadigital.com/

STALKING - Um

conto de terror docu-

mental em Santos

Baseado em uma

história real,

STALKING tem um

formato "true crime" e

brinca com a linguagem

dos contos de fada e

dos filmes de terror. O

espetáculo explora a

pluralidade do teatro,

por meio do uso de

documentos, humor,

dança, números musi-

cais, máscaras e anima-

ção de objetos para co-

locar o público na

perspectiva da vítima.

O espetáculo acon-

tece neste sábado, as

20 horas no Sesc San-

tos - Rua Conselheiro

Ribas, 136 - Apareci-

da.

Ingressos no site

htwww.sescsp.org.br

No armário não

cabe ninguém em

Santos

O espetáculo conta

a história de Pi e Tatá:

dois monstros que vi-

vem rotinas repetitivas

e tediosas. Um dia, de-

pois de uma enorme

tempestade que traz ao

Vale dos Monstros

uma criatura desco-

nhecida, os dois se

veem frente a frente com

questões profundas so-

bre si mesmos e a rela-

ção que vivem juntos.

Quando? Domingo

(20), às 17h30.

Onde? Sesc Santos

- Rua Conselheiro Ri-

bas, 136 - Aparecida

Quanto? A partir

de R$ 12

Shakespirando

em Bertioga

O espetáculo infantil

em Bertioga acompanha

os palhaços Cuíca e

Batatinha, que encon-

tram um livro perdido

que serve de inspira-

ção para a dupla con-

tar e encenar muitas

histórias. Usando re-

cursos como acroba-

cias e mágica, a dupla

conta um pouco sobre

a vida, obra e legado de

Shakespeare, mostrando

que o autor do milênio

também pode ser popu-

lar nos dias de hoje.

Quando? Domingo

(20), às 15h.

Onde? Sesc Bertio-

ga - R. Pastor Djalma

da Silva Coimbra, 20 -

Jardim Rio da Praia

Quanto? A partir de

R$ 12

Jhordan Matheus

no Guarujá

O ator e humorista

baiano Jhordan Ma-

theus estará em Guaru-

já, neste sábado, com

o seu novo show de

humor. O artista apre-

senta ao público suas

histórias e observações

do dia a dia de maneira

divertida e interativa

com a plateia.

Quando? Sábado

(19), às 21h.

Onde? Teatro Muni-

cipal Procópio Ferrei-

ra - Avenida Dom Pe-

dro I, 350 - Jardim Te-

jereba

Quanto? A partir de

R$ 50.

Mais informações

no site Bilheteriaex-

press

Carioca,

“Botando Pilha”

O Teatro Serafim

Gonzalez, em Praia

Grande,  irá sediar

uma noite de stand-

up comedy com o hu-

morista Márvio Lu-

cio, conhecido como

Carioca, neste sába-

do, às 21h.

O renomado humo-

rista Carioca está de

volta aos palcos com

o seu novo show "Bo-

tando Pilha", que pro-

mete arrancar boas ri-

sadas do público com

personagens inéditos e

uma performance re-

pleta de energia e cria-

tividade.

Conhecido por seu

humor ácido e seu ta-

lento em criar figuras

hilárias e cativantes,

Carioca promete uma

noite de muitas risa-

das, surpresas e, quem

sabe, algo de música

também…mas, sem

spoilers! O humorista

prefere deixar a ex-

pectativa no ar para que

o público possa desfru-

tar ao vivo de cada mo-

mento da apresentação.

Os ingressos podem

ser adquiridos no site

bilheteriaexpress.com.br,

o Teatro Serafim Gon-

zalez fica na Avenida

Pres. Costa e Silva,

1600 - Boqueirão,

Praia Grande



SANTOS FC

Pituca convoca torcida e diz: "Não
podemos perder pontos em casa"
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O Santos terá o re-
forço do volante Die-
go Pituca para o due-
lo contra o Ceará, pela
33ª rodada da Série B
do Campeonato Bra-
sileiro, na próxima na
terça-feira, às 19h (de
Brasília), na Vila Viva
Sorte.

Para o volante, que
completou 200 jogos
recentemente pelo
Peixe, a partida será
fundamental para que
o Santos alcance o
primeiro objetivo den-
tro da competição,
que é o acesso para a
Série A do Brasileirão.

É mais uma deci-
são. São mais seis de-
cisões pela frente e
temos que dar a nos-
sa vida. Não podemos

perder pontos em
casa, ainda mais ago-
ra que estamos na reta
final. Vamos chamar a
torcida para nos apoi-
ar, pois a gente preci-
sa deles.

Pituca vê a partida
contra o Ceará como
um confronto direto
na luta pelo acesso.
Atualmente, o Vozão
está na 7ª colocação,
com 48 pontos. No
entanto, os cearenses
têm chance de termi-
nar a rodada na 4ª po-
sição, dependendo de
uma combinação de
resultados.

 A gente tem que
somar o maior núme-
ro de pontos nesses
últimos seis jogos. E
agora temos mais um

Corinthians e Flamengo
disputam vaga na final
da Copa do Brasil

Corinthians e Flamen-
go se enfrentam neste
domingo (20), pelo jogo
de volta da semifinal da
Copa do Brasil de
2024. A partida aconte-
ce na Neo Química
Arena, em São Paulo,
às 16h (de Brasília.)

As duas equipes
buscam uma vaga na
final da competição,
na primeira partida, no
Maracanã, Timão saiu
derrotado pelos Ru-

confronto direto, pois
temos a oportunidade
de deixar eles para
trás. Vamos entrar
com força total para
buscar essa vitória,
que será muito impor-
tante para conseguir-
mos o nosso acesso o
mais rápido possível.

O Santos lidera a
Série B, com 56 pon-
tos. Contudo, o time
pode perder a lideran-
ça nessa rodada caso
o Novorizontino ven-
ça o Mirassol neste
sábado. O Sport, que
tem 53 pontos, tam-
bém tem a chance de
igualar a pontuação
do Peixe - os rubro-
negros enfrentam o
Botafogo-SP, em
casa, no domingo.

Volante projeta confronto direto contra o Ceará, na próxima
terça-feira, as 19 horas na Vila Viva Sorte

Palmeiras treina com
volta de Estêvão para
enfrentar Juventude

O Palmeiras treinou
na manhã desta sexta-
feira, na Academia de
Futebol, agora com
elenco quase comple-
to e esboçando a es-
calação para enfrentar
o Juventude, às 20h do
domingo, em Caxias
do Sul. Uma vitória no
confronto é importan-
te para manter o Ver-
dão vivo na disputa
pelo título brasileiro.

Nesta 30ª rodada, a
principal novidade no
Palmeiras deve ser o
retorno de Estêvão
como titular. Ele este-
ve afastado por três
semanas devido a uma
lesão na coxa esquer-
da e atuou contra o
Red Bull Bragantino,
antes da Data Fifa,
mas ainda saindo do
banco de reservas.

Os convocados -

Weverton, Gustavo
Gómez e Richard Ríos
- retomaram ainda na
quinta-feira e também
estão liberados para
atuar. Assim como o
lateral-esquerdo Caio
Paulista, que foi julga-
do e absolvido pelo
STJD nesta sexta. O
volante Gabriel Meni-
no, por outro lado,

cumpre suspensão pela
expulsão contra o Bra-
gantino.

Assim, uma provável
escalação do Palmeiras
conta com Weverton;
Rocha, Gómez, Murilo
e Caio Paulista; Aníbal
Moreno, Richard Ríos
e Raphael Veiga; Estê-
vão, Felipe Anderson
(Dudu) e Flaco López.

bro-Negros por 1 a 0,
e agora dentro da sua
casa, precisa vencer no
tempo regulamentar
por dois ou mais gols
de diferença para ficar
com a vaga. Uma vitó-
ria simples da equipe
alvinegra leva a decisão
para os pênaltis.

A equipe comanda-
da por Ramón Díaz
poderá contar com o
reforço do meio-cam-
pista Alex Santana e o

atacante Talles Magno,
que estavam lesiona-
dos, e já estão a dis-
posição para serem re-
lacionados. Pelo lado
do Flamengo a expec-
tativa continua em cima
do trabalho de Filipe
Luís no comando do
time, desde a sua es-
treia, contra o mesmo
Corinthians, a equipe
carioca voltou a ter
uma boa performan-
ce em campo.


